



Guter Auftakt im AG-Cup

Das Team Damen 1 stieg in der 3. Runde gegen das Team von Aarburg-Zofingen in den Aargauer Cup ein. Gegenüber dem Trainingsweekend sowie auch dem Vorbereitungsturnier in Luzern war eine deutliche Steigerung auf dem Spielfeld festzustellen.

MeMuri kontrollierte im 1. Satz trotz einigen Startschwierigkeiten das Spiel gegen den Viertligisten und gewann schliesslich klar mit 25:18. Im 2. Satz konnte MeMuri sein Spiel ohne grössere Schwierigkeiten durchziehen und ihn mit 25:13 beenden. Im 3. Satz musste es zu Beginn zwar noch einen Punkterückstand verzeichnen, doch am Ende konnte nach einer Aufholjagd auch der letzte Satz mit 25:16 klar gewonnen werden.